

# Noticias Manmin

23 DE JUNIO DE 2013 NO. 143

## “Yeshua, su nombre sea exaltado”

### Festival Musical de Cristal 2013 organizado por el Foro Cristal en Israel



Las alabanzas llenas de emoción resonaron a lo largo de la orilla del mar de Galilea, causando que la voz del Señor resuene en los oídos de los presentes en Israel, el lugar de nacimiento de Jesús. El festival al que asistieron alrededor de 1 700 personas se difundió en todo el mundo a través de las ondas de comunicación. (Rose Han, Líder de alabanza –izquierda superior; Equipo de danza Gloria-derecha)

El 17 de mayo de 2013, el Foro Cristal (Asociación de Pastores israelíes), llevó a cabo el Festival Musical de Cristal 2013 en un escenario al aire libre en las orillas del Mar de Galilea, el mismo que revivió el aliento del Señor.

Aproximadamente 1 700 personas de los Estados Unidos, Bielorrusia, Alemania y Suiza, así como también de Israel, estuvieron presentes en el evento que fue transmitido en vivo a nivel mundial a través de TBN Rusia. Todos alabaron valientemente el nombre del Señor Jesús en un lugar público al aire libre, lo que puso en evidencia cuán influyente y poderoso se ha tornado el Foro Cristal en Israel después del ministerio de tres años del Dr. Jaerock Lee. En Israel, el número de cristianos es muy pequeño, mientras que la mayoría de habitantes se apega al judaísmo que es monoteísta. La ley israelí reconoce oficialmente la libertad de religión, pero los judíos no aceptan el cristianismo. Así, los ‘judíos mesiánicos’, quienes creen en el Señor Jesús, solían ser socialmente excluidos y los pastores cristianos sufrían persecuciones y dificultades financieras.

Durante sus doce visitas a Israel

realizadas en el período de tres años (2007 a 2009), el Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, predicó el Evangelio de la Santidad y desarrolló obras poderosas que confirmaron sus palabras. Al observar el poder del Dr. Lee, los pastores locales percibieron la Providencia de Dios para Israel y fundaron el Foro Cristal en el año 2008. Esta organización ha causado un despertar entre los habitantes de Israel.

En septiembre de 2009 condujeron la Cruzada Unida Israel 2009 con la presencia del Dr. Jaerock Lee, quien proclamó que Jesús es nuestro único Salvador; este evento se transmitió en vivo a aproximadamente 220 países.

Desde entonces, el Foro Cristal ha desarrollado un ministerio dinámico con muchos métodos, llevando a cabo Seminarios para matrimonios, campamentos juveniles y festivales musicales. En particular, las iglesias de los pastores han vuelto a vivir desde que se desplegaron las grandes obras de arrepentimiento y sanidad divina gracias al pañuelo de poder sobre el cual había orado el Dr. Lee (ref.: Hechos 19:11-12). La fe de ellos ha avanzado mucho mientras



escuchan diariamente los sermones del Dr. Lee vía TBN Rusia, CNL, Holy God TV, Rodnoy TV y la Internet.

El Festival Musical de Cristal 2013 se formó con varias figuras que participaron en actividades como líderes de alabanza de Ashdod, Haifa, Nazaret y Tel Aviv, un equipo de alabanza africano, el grupo Oxamita de Ucrania, los conocidos cantantes Gerasim y Valely Korov de Rusia y Alexandres Patlis, líder del reconocido grupo de alabanza ‘Nueva Jerusalén’ de Bielorrusia.

A Rose Han, vicepresidenta del Comité de Artes Escénicas de la Iglesia Central Manmin, junto al Equipo de Danza Gloria, se le pidió que participara en el festival y recibió muchos aplausos en

la presentación de apertura y también al final. Una multitud de gente entre los presentes aclamó las presentaciones con entusiasmo; dijeron que los equipos de Manmin fueron lo mejor del festival y aplaudieron la correcta pronunciación del hebreo y ruso por parte de la líder, la Hna. Han. Otros también dijeron: “Sus magníficos atuendos y accesorios me permitieron visualizar el Cielo”. Este evento se produjo como programación independiente, y se ha transmitido a través de la Internet, TBN Rusia.

El anfitrión indicó que se alegraron de alabar al Señor Jesús a lo largo de la orilla del mar de Galilea, junto a muchas personas, y añadió que este es el fruto del ministerio del Dr. Lee en Israel.

# El amor todo lo sufre, lo cree y todo lo espera

“El amor es sufrido... Todo lo sufre, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta”. (1 Corintios 13:4-7)

En este mundo, nadie aborrece la palabra ‘amor’. Se puede ser feliz si el amor abunda en uno, sin importar cuán difícil sea la vida. Sin embargo, la gente no puede obtener la felicidad verdadera si es que no posee amor espiritual, incluso aunque disfruten de una vida con prosperidad económica. El amor es inevitable para los humanos y debe ser amor espiritual que jamás cambia.

Los atributos del amor espiritual se explican en 1 Corintios 13. Dice que el amor todo lo soporta, todo lo cree y todo lo espera. Analicemos su significado espiritual y cómo alcanzar este amor espiritual.

## 1. El amor todo lo soporta

Después de aceptar a Jesucristo, llegamos a tratar de vivir de acuerdo a la Palabra de Dios. Mientras hacemos esto, quizás enfrentemos muchas cosas que debemos soportar. Si uno solía enojarse o irritarse por causa de los demás, ahora debe soportarlos. También hay que soportar el hecho de satisfacer los deseos personales a fin de hacer lo necesario para los demás.

Por esta razón, el ‘amor es paciente’ se registra como la primera característica del amor espiritual entre sus 15 atributos. Debemos ser pacientes con todo tipo de aflicción a fin de abstenernos de las cosas de la falsedad en nuestro corazón y permanecer pacientes en la lucha contra nosotros mismos. A esto llamamos ‘paciencia’.

¿Qué significa entonces ‘soportar todas las cosas’? Es soportar con todos los sufrimientos causados por los demás después de haber cultivado nuestro corazón en la verdad. Es decir, soportar todas las cosas en este verso tiene un significado más amplio que el verso que dice que ‘el amor es paciente’. Implica soportar todas las cosas que no están en acuerdo con el amor espiritual.

En otras palabras, es soportar toda forma de maldad, incluyendo las falsedades, la carne y el pecado. Por ejemplo: no ser paciente, no ser amable, enojarse, ser arrogante y ser grosero; todo esto está en contra del amor espiritual. Asimismo, buscar nuestro propio beneficio, irritarse, tomar en cuenta una mala acción, gozarse con la injusticia; todas estas son cosas que no corresponden al amor espiritual.

En este caso, soportar algo no es solamente ignorarlo, sino alejar las características opuestas al amor, es decir, todas las falsedades de nuestro corazón, y hacerlas desaparecer. Esto es circuncidar el corazón. Si circuncidamos nuestro corazón y alejamos la carne por completo, entonces seremos personas espirituales llenas únicamente del amor espiritual.

De hecho, si alcanzamos el espíritu en nuestro corazón, la expresión ‘soportar’ no será necesaria porque estar en el espíritu significa que amamos a Dios en grado sumo, que no podemos pensar en nada que esté en contra del amor, y que obviamente no haremos ese tipo de cosas. Además, debido a que no tendremos maldad en nuestro corazón, en realidad no veremos las deficiencias ni equivocaciones de los demás. Más bien, aunque las veamos, solamente trataremos de comprenderlos y apoyarlos, de modo que no tendremos que soportar nada.

¿Cómo trataron las personas a Jesús cuando vino al mundo para salvar a los pecadores? Todo lo que hizo Jesús fue



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

solamente bueno, pero la gente se burló de Él y lo despreció, y al final lo crucificaron. Jesús, quien es la verdad en sí, en silencio soportó a aquellos hombres. Él incluso intercedió por ellos, diciendo: “Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen. Y repartieron entre sí sus vestidos, echando suertes” (Lucas 23:34).

El hecho de que Jesús haya soportado todas las cosas y Su amor dan como resultado la obra de salvación; cualquiera que lo acepte a Él como Salvador puede convertirse en hijo de Dios y pasa de la muerte a la vida eterna. Dios nos ama, por eso continua ‘soportándonos’ y espera que lleguemos a ser Sus hijos verdaderos.

## 2. El amor todo lo cree

Si usted ama a alguien con su corazón, creará en esa persona por completo. Aunque tenga deficiencias, intentará creer en ella y podrá verla con amor porque cree que podrá cambiar. Creer de esta manera es una prueba de amor por los demás.

Se puede decir que creer es un estándar para medir el tamaño del amor. Por consiguiente, creer completamente en Dios es amarlos por completo. Abraham logró ser llamado ‘padre de la fe’ y ‘amigo de Dios’ por creer plenamente en Dios. Su fe en Dios fue tan sincera que, sin dudar en absoluto, Abraham obedeció el mandato de Dios que le decía que ofreciera a su único hijo Isaac. Él pudo hacerlo porque puso su confianza plena en Dios quien puede revivir de la muerte.

Como se explica aquí, el amor todo lo cree. Los que aman a Dios por completo también creerán todas Sus palabras totalmente. Además, debido a que todo lo creen, soportan todas las cosas. Para soportar todas las cosas que están en contra del amor espiritual, debemos tener fe. Es decir, solamente cuando creemos en todas las palabras de Dios podemos circuncidar nuestro corazón, alejar todo lo que está en contra del pecado y esperarlo todo.

¿De qué manera nos amó Dios? Él entregó a Su Hijo unigénito, sin escatimar nada, por nosotros los pecadores. Él abrió el camino de la salvación. No se trata de que nosotros le amamos primero y creímos en Él, sino que Dios nos amó

primero, y al creer en esto, llegamos a amar a Dios como está escrito en 1 Juan 4:9-10. Al principio llegamos a amar a Dios al creer en esto, pero si alcanzamos más amor espiritual, llegaremos a un nivel en el que crearemos plenamente por amor.

Es posible alcanzar el amor espiritual cuando hemos alejado toda falsedad del corazón. Los que alcanzan el amor espiritual por completo creen en todos los hombres. Incluso aunque la gente tenga muchas iniquidades y deficiencias, y parezcan no ser dignos de confianza, los que tienen amor espiritual los verán con fe. Además se ven a sí mismos con los ojos de la fe. No se sienten desilusionados ni frustrados por sus propias limitaciones, sino que creer simplemente en el poder de Dios quien jamás los abandona y los transforma. El Espíritu Santo nos habla siempre al corazón: “Puedes hacerlo”, y hace las cosas tal como las creemos.

## 3. El amor todo lo espera

La gente a veces desea cambiar a los demás para que lleguen a ser como ellos quieren porque no les gusta su manera de actuar. Pero si discuten sin siquiera aguantar el mínimo asunto, no tendrá sentido que puedan cambiar a los demás. Por lo tanto, se debe desear cambiar uno mismo, en lugar de desear cambiar a los demás. También hay que verlos con amor y esperar por ellos.

Esperarlo todo es añorar y esperar que todo lo que usted cree se haga realidad. Es decir, si usted ama a Dios, creará todas Sus palabras y esperará que todo se haga de acuerdo a Su Palabra. Esperará los días en que pueda compartir amor con Dios el Padre por siempre en el hermoso reino celestial. Es por eso que soporta todas las cosas y corre la carrera con fe.

No obstante, las personas del mundo que no tienen esperanza en todas las cosas con fe, no tienen esperanza por el reino celestial. Ya que no tienen esta esperanza, viven como si el final de la vida en el mundo es el final de la vida y simplemente van tras las cosas del mundo y las disfrutan. Debido a que no tienen satisfacción verdadera, viven cada día con dificultades en sus vidas sin esperanza real. Hasta la muerte, quizás incluso viven de día en día con temor del futuro.

Por otro lado, los que creen en Dios todo lo esperan, por lo que pueden tomar el camino angosto descrito en Mateo 7:13-14. En 1 Corintios 15:19, el apóstol Pablo dice: “Si hemos esperado en Cristo para esta vida solamente, somos, de todos los hombres, los más dignos de lástima”.

Desde un punto de vista carnal, el dominio propio y el estilo de vida reverente de los cristianos parece gravoso. Para los no creyentes, nuestro camino parece angosto. Pero para nosotros los creyentes, este camino es de mayor gozo que cualquier otro camino porque es el camino a la eternidad en la belleza del Cielo. Como aquí se explica, el amor espera y anhela sin cambiar en todas las cosas que se cree se harán realidad.

Amados hermanos y hermanas: Dios espera que ustedes alcancen el amor espiritual y que se conviertan en Sus hijos verdaderos. Para Él, mil días son como uno, por eso podemos mirar a toda persona con fe y esperarlo todo. Ruego en el nombre del Señor que al hacerlo ustedes lleven a muchas almas al camino de la salvación.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

## Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)  
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia

TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

## Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

**Domingo** 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

**Domingo** 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

**Domingo** 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

**Domingo** 9:30 am: Paraguay, Argentina

**Domingo** 10:30 am: Uruguay, Brasil

**Lunes** 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

**Lunes** 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

**Lunes** 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

**Lunes** 7:00 am: Paraguay, Argentina

**Lunes** 8:00 am: Uruguay, Brasil

Usted puede participar en las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: [www.manmin.org/spanish](http://www.manmin.org/spanish)

# ¿Cuánta bondad he cultivado en mí?

Dios es Luz y no hay tinieblas en Él. Él desea que Sus hijos habiten perfectamente en la Luz. Esto se debe a que podemos adquirir autoridad espiritual para disipar las tinieblas y obtener amor y bendiciones de parte de Dios en la medida en que alejamos el pecado y alcanzamos la bondad en nosotros. Al meditar en las siguientes preguntas, podrá examinar cuánta bondad ha cultivado en su ser y cuán bien habita en la Luz.

P

¿Estoy acostumbrado a dar o a recibir?

Hechos 20:35 dice: "...recordar las palabras del Señor Jesús, que dijo: Más bienaventurado es dar que recibir". Las cosas que 'damos' o 'recibimos' incluyen todas nuestras obras verdaderas que requieren tiempo y esfuerzo, al igual que dinero.

Supongamos que muchas personas reciben ayuda financiera de la iglesia. Algunas de ellas llevan su vida cristiana de modo diligente, agradecen constantemente, muestran obras de gratitud e incluso ayudan a los que están en necesidad a fin de retribuir la gracia recibida. Por otro lado, hay otros que expresan su gratitud, pero no practican por sí mismos la bondad de la que se han beneficiado. Saben que ayudar a los pobres es una de las obras que corresponden a la bondad, pero simplemente esperan que los demás hagan esas obras sin tener que actuar ellos, de manera personal. Hay también quienes obran con fidelidad y se ofrecen voluntariamente para retribuir la gracia, pero dejan de hacerlo en algún momento más adelante. Incluso olvidan acerca del deseo para retribuir la gracia cuando se da una falta de acuerdo en la relación con los demás.

Tomemos otro caso como ejemplo: cuando un grupo tiene una reunión. Algunos llegan pronto a la reunión, se preparan para ella antes de que lleguen los demás y revisan las preparaciones con diligencia. Si están en una situación en la que no pueden

llegar temprano para las respectivas preparaciones, se sienten avergonzados e intentan no volverlo a hacer más adelante. Sin embargo, otros llegan tarde a las reuniones de manera habitual. Aunque no lleguen tarde a la reunión, llegan cuando los demás han terminado sus preparativos previos a la reunión. Han hecho un hábito del acto de recibir beneficios del servicio de los demás.

A continuación otro ejemplo. Algunos de ustedes quizás disfruten el acto de ayudar a los pobres o dar presentes, y les gusta servir a los demás incluso cuando no tiene que hacerlo. No obstante, si no les dan las gracias, algunas personas pueden pensar que no conocen la labor del hombre o los consideran arrogantes y groseros. Actuar de este modo implica que se ha establecido un precio por el servicio. Dios no considera esa obra como 'buena'.

La bondad o el corazón del espíritu reconocido por Dios simplemente otorga a los demás lo que desean y consuela sus corazones. Dios no deja de dar después de haber dado una vez, pero Él desea darnos lo mejor una y otra vez. Nuestro placer debe ser también el de dar más que el de recibir, al igual que Dios, sin pensar que 'hemos servido una vez, y eso es suficiente'.

P

¿Comprendo a los demás y me pongo en sus zapatos?

Muchos cristianos le piden a Dios que permita que alcancen la bondad mediante un corazón de servicio o de sacrificio. Pero en realidad carecen de comprensión o aceptación de alguien cuyo comportamiento no supera sus expectativas o beneficios.

Por ejemplo: supongamos que el obrero de una iglesia ha estado trabajando a su lado pero está a punto de irse a casa en medio de horas de trabajo. Si usted lo comprende con bondad y piensa que debe tener alguna razón, entonces no se sentirá atribulado. Usted puede trabajar con más fervor para que el trabajo se cumpla bien.

Pero algunas personas piensan: 'Yo también estoy ocupado y tengo cosas que hacer. ¿No planificaron esto con anticipación? ¿En realidad debe irse?' O quizás la juzguen pensando que es una persona egoísta. Incluso pueden pensar en pedirle que les sirva de reemplazo por el mismo período de tiempo que se ausentó cuando deseen hacer trabajo voluntarios más adelante. Si es así, sus trabajos de voluntariado no serán ofrecidos a Dios con la fragancia de la bondad. Esto ocurre porque no cultivan la palabra de bondad en el corazón sino que la acumulan como

conocimiento solamente.

Si usted aplica el estándar de la bondad a los demás, pero no a sí mismo, podría suceder que erróneamente considere que usted es bueno y justo. Quizás piense que está alcanzando bondad porque invierte tiempo para trabajar en el reino de Dios incluso en medio de su ocupada agenda. Pero, ¿qué pasaría si lo amonestan por ello cuando está a punto de salir temprano en medio de horas de trabajo? Quizás se sienta herido y piense: '¿Tenía que mencionarlo? Ya me avergonzó por tener que salir temprano. Él debería agradecerme porque he trabajado muy duro todo este tiempo'. Usted quizás se siente ofendido y piense que está en lo correcto.

Cuando pensamos en nuestro propio punto de vista y beneficio, no podemos alcanzar la bondad espiritual. Los hombres llenos de bondad siempre piensan desde la posición de los demás. De este modo no se escogerá lo más fácil o mejor para uno mismo, sino que se encontrará maneras de hacer que los demás se sientan cómodos y se llegará a ser una fuente de gloria para Dios.

P

¿Cuán bien sirvo a mis superiores de acuerdo al sistema de orden?

Algunas personas no sirven a sus superiores con sinceridad ni obedecen de acuerdo al sistema. Sin embargo, si sus subordinados no los sirven adecuadamente, se sienten incómodos y dicen que están socavando el orden de las cosas. Debido a que estas personas tienen arrogancia, se sienten incómodas con la gente que no los sirve como creen conveniente.

Digamos que se está llevando a cabo un proyecto en su oficina. Un subordinado entrega un reporte a su jefe sin haberlo reportado a usted primero. Usted quizás se siente incómodo y piensa: '¿Por qué no me lo ha reportado a mí? ¿Por qué no ha pedido mi opinión?' Pero las personas que piensan de esta manera usualmente no siguen las órdenes de los demás. Cuando los superiores ordenan que hagan algo, si las cosas no están en acuerdo con su corazón, se quejan y sienten agitados con todo tipo de pensamiento.

Cada organización o grupo tiene su orden, y cada individuo tiene sus propias responsabilidades. No obstante, puede haber

situaciones distintas en las que deben simplemente entender y apoyar a los subordinados, y en las que deben corregir sus errores con bondad para permitir que la orden se cumpla bien. Es decir, entender y apoyar incondicionalmente a un empleado que quebranta las órdenes del grupo no siempre es bondad espiritual.

¿Qué debemos hacer para discernir estos casos en la verdad y escoger lo que es agradable a Dios en todo tiempo? Debemos alejar el deseo de dominar a los demás para convertirnos en cabeza, para ser servidos, y para recibir reconocimiento, y también debemos despojarnos de la autoestima. Entonces podremos distinguir el caso que requiere que comprendamos y apoyemos a los subordinados con debilidades del caso que necesita nuestra intervención y capacitación para que ellos mantengan el orden del sistema. Además podremos discernir con sabiduría entre el caso en el que simplemente debemos obedecer a un superior y aquel en el que debemos aceptar las opiniones de los subordinados y hacer sugerencias a los superiores.



## “¡Alabo al Señor quien entona el cántico de mi vida!”

Diaconisa Eunjung Kim  
(Zona 2-15, Orquesta Nissi)

Mi esposo y yo nos conocimos en la universidad mientras estudiábamos en la Universidad de Yonsei. Después de la graduación, tocábamos en una orquesta. Yo me especialicé en la ejecución del cuerno francés que emite sonidos delicados y suaves, y el Diácono Jongwoon Park, mi esposo, se especializó en trombón, que hace sonidos de tonos bajos y solemnes.

La Orquesta Nissi, transformadora de vidas

Un día, el Diácono Sanghyun Kim, quien estudió la trompeta en la misma universidad, nos presentó la Orquesta Nissi. Nos parecía grandioso que una iglesia tuviera su propia orquesta compuesta por miembros de la iglesia y especializada en ejecutar alabanzas.

En febrero de 2002 me registré como miembro de la Iglesia

Central Manmin y llegué a ser miembro de la Orquesta Nissi y del Ensemble de vientos de la iglesia. La Orquesta Nissi tiene actualmente 45 miembros y 27 candidatos a miembros. Durante la semana practicamos con regularidad, y damos gloria a Dios con nuestra ejecución en la Vigilia entera del viernes, los servicios dominicales, los eventos de las iglesias cristianas de Corea y cruzadas de la iglesia en el extranjero.

Poco después de haberme registrado, experimentamos y conocimos al Dios vivo. En julio de 2002, el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee estaba predicando en un Seminario para Pastores desarrollado en Pyeongchang, Provincia de Gangwon. Yo fui testigo del poder de Dios en ese lugar.

Aquel día, el cielo estaba lleno

de nubes negras y parecía que pronto llovería. Pero cuando llegamos al lugar del evento, una parte del cielo en forma circular, justo sobre el local, estaba despejada – a diferencia del cielo que lo rodeaba – y había innumerables estrellas.

Algo más sorprendente aún es que vi estrellas que se movían de un lado a otro, que subían y bajaban y que se movían en línea recta. Logré ver varios tipos de estrellas en movimiento y estrellas fugaces. Un avión también sobrevoló, como si estuviese demostrando que las estrellas no eran aviones.

Tras esta experiencia llegamos a romper nuestros criterios de conocimiento y a poseer fe. El incidente bíblico en el que los tres magos acudieron al lugar de nacimiento de Jesús guiados por una estrella en movimiento, vino a mi corazón de modo más vívido. Dios mostró señales tan sorprendentes al dirigir el orden del universo para plantar fe en los asistentes del seminario.

Dios incrementó nuestra fe mostrando Sus obras de sanidad

En el 2006 yo esperaba mi primer bebé, pero estaba mostrando señales de parto prematuro. Entonces recibí la oración del Dr. Jaerock Lee grabada en el Sistema de Respuesta Automático (822-830-5230, ext. 41) y di a luz a mi bebé en la fecha indicada.

Luego tuve a mi segundo bebé. Mientras pensaba que estaba muy ocupada, me volví ociosa en mi vida cristiana y estaba perdiendo la gracia y la llenura del Espíritu. Escasamente lograba seguir cumpliendo con mi labor como miembro de la Orquesta Nissi y no podía adorar en espíritu y verdad durante los servicios, y tampoco oraba.

Mi esposo y yo discutíamos a menudo por culpa de las diferencias en nuestras opiniones sobre cómo criar a nuestros hijos. En ocasiones como estas, mi segundo hijo, Yejun, padecía de convulsiones muy fuertes. Mi hija Yerin padecía de celulitis. Cada vez que mis hijos se enfermaban, yo recibía la oración de Dr. Lee y tomaba su mano. Luego mis hijos sanaban por completo. No obstante, parecía que yo me volvía diligente en mi caminar cristiano solo cuando ocurría algún accidente, pero cuando los problemas se calmaban, yo volvía

a tener una fe tibia.

El 9 de noviembre de 2012, estaba ocupada haciendo las labores de la casa y, por error, mi pie golpeó el borde de mi cama. El cuarto dedo de mi pie izquierdo estaba fracturado. Mi pie estaba muy inflamado, acompañado de intenso dolor, así que no podía caminar.

Cuando fui al hospital, el doctor me dijo que debía usar un yeso, pero si este no funcionaba para arreglar mis huesos fracturados, tendría que hacerme una operación. Pero en lugar de hacer lo que me dijo el médico, ofrecí un ayuno de tres días y me arrepentí por no haber amado a Dios en

primer lugar, y también oré, me regocijé y agradecí. Puse de lado el yeso, y me preparé para recibir sanidad por fe.

El 16 de noviembre de 2012, sostuve la mano del Dr. Lee con fe. De repente, mi dedo del pie recibí fortaleza y pude volver a caminar con ese pie. ¡Aleluya!

Ahora mi familia se siente feliz por causa del amor del Señor. Los niños están creciendo con salud y bien. Doy gracias y gloria a Dios quien nos ha transformado y nos ha dado habilidad para tocar instrumentos y tener esperanza por las mejores moradas en el Cielo, en la Nueva Jerusalén.



## “Me convertí en una buena hija que sirve a sus padres y estudia mucho”



Hermana Quantikan Inkkan  
(Iglesia Manmin de Chinag Rai, en Tailandia)

Soy una estudiante del 12.º grado en la Escuela Secundaria de Ciencias de Mettam (Tailandia). En agosto de 2012 recibí un folleto acerca de clases gratuitas de coreano, ofrecidas por la Iglesia Manmin de Chiang Rai, así que fui a una ‘iglesia’ por primera vez en mi vida.

Mientras aprendía el coreano en la iglesia, sentí que los miembros de la iglesia eran mi familia y comprendí el amor de Dios durante los servicios. En aquel tiempo, la Iglesia Manmin de Chiang Rai miraba las grabaciones de los sermones del Dr. Lee tituladas ‘Espíritu, alma y cuerpo’ durante el Servicio Dominical Matutino. Me conmovió mucho el mensaje, y fui transformado. Pude despojarme del odio de mi corazón y cambié mis pensamientos de manera positiva.

En octubre 2012 comencé a asistir a todo tipo de servicio, pero al final enfrenté conflictos con mis padres que eran budistas muy devotos. Me dijeron que podría ir a la iglesia solo si es que mis calificaciones escolares mejoraban. Así que me esforcé por servir a mis padres de acuerdo a la Palabra de Dios, oré y estudié mucho.

Dios me dio sabiduría y me permitió adquirir mucho conocimiento en un corto período de tiempo. En marzo de 2013 mis calificaciones escolares eran sobresalientes. Incluso recibí el Premio al Estudiante Sobresaliente que se otorga a los estudiantes que demuestran excelente desempeño académico. ¡Aleluya!

Mis padres ya no se oponen a que yo asista a la iglesia. Estoy estudiando mucho, los sirvo bien y me esfuerzo por llegar a ser santa mediante la Palabra y la oración. También he distribuido *Noticias Manmin* con un corazón grato al Señor por Su inmensa gracia para mí. Gracia al Señor quien me salvó aunque estaba destinada a la muerte eterna.



Tel: 82-70-8240-2075  
Fax: 82-2-869-1537  
www.urimbooks.com  
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107  
Fax: 82-2-813-7107  
www.gcnetv.org  
webmaster@gcnetv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039  
Fax: 82-2-830-5239  
www.wcdn.org  
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea del Sur  
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048  
http://www.manmin.org/spanish  
www.manminnews.com  
e-mail: manminministry@hotmail.com  
Publicador: Jaerock Lee  
Editor: Geumsun Vin